



## Concours d'obstacles à l'hippodrome

**LA CAPELLE** L'association hippique de Fonsomme organise deux concours de saut d'obstacles à l'hippodrome de La Capelle. Gratuits, ils se dérouleront les 12/13 et 20 septembre et devraient drainer jusqu'à 800 personnes au total.

« Le niveau est bon. Dans l'Aisne, y'a pas plus gros concours ! », se félicite Benjamin Ponthieu. Président de l'association hippique de Fonsomme, il organise en septembre deux concours - l'un régional, l'autre national - de saut d'obstacles à l'hippodrome de La Capelle.

### UN SITE DE 1<sup>ER</sup> CHOIX

« Le site de la Capelle est magnifique. Son atout majeur ? L'espace, estime Benjamin Ponthieu. L'idée est que ces courses viennent en complémentarité des activités habituelles de l'hippodrome. De le faire vivre en complétant les temps morts. » Et des morts, il n'y en aura que très peu

### Ville du cheval

L'organisation de ces concours de sauts d'obstacles s'inscrit dans la volonté de la commune de faire de La Capelle « la ville du cheval ». Le 20 septembre est d'ailleurs classée journée du patrimoine placée sous l'égide des équidés.

**« Le site de la Capelle est magnifique. Son atout majeur ? L'espace. »**

les week-ends des 12/13 et 20 septembre : avec 300 cavalier(e)s participants, les journées seront bien remplies. Comme les mirettes des 800 spectateurs qu'il espère réunir. « Et c'est gratuit. Ce qui est rare pour une manifestation de ce niveau », se félicite le passionné de chevaux. Au total 11 épreuves seront organisées les 12 et 13 septembre et 12 sur la journée du 20. Pour des sauts de 1

à 1,40 mètres : « Notre association est affiliée à la Fédération française d'équitation, ce qui nous autorise à organiser ce genre d'épreuves au cours desquelles les cavaliers prennent des points pour le classement national. » Du haut niveau pour un spectacle garanti.

### UN SPORT À DÉCOUVRIR

« Ça sera festif et sympa. L'idée est que les gens viennent passer une bonne journée. Une journée pendant laquelle : on se détend ! », insiste Benjamin Ponthieu. Et effectivement, l'ambiance devrait être bon enfant : les spectateurs seront autour de la piste, accoudés aux rembarbes avec la possibilité de se restaurer. On est loin de l'image huppée qui colle au traditionnel

monde du cheval. Un monde en réalité méconnu : « Il n'est pas médiatisé comme le foot pourtant l'équitation est le 3<sup>e</sup> sport en nombre de licenciés. Et le 1<sup>er</sup> en ce qui concerne le nombre de licenciées féminines. » C'est aussi un des rares sports où femmes et hommes concourent et évoluent dans la même catégorie. Toujours par souci d'égalité, les cavalier(e)s qui assistent à ce genre d'évènement ne connaissent pas le parcours à l'avance. Pour ne pas pouvoir le préparer. Ils et elles le découvriront 30 minutes à l'avance. Une reconnaissance ouverte au public pour un sport qui gagne à être connu les 12, 13 et 20 septembre à l'hippodrome de La Capelle de 9 h à 19 h.

Xavier Hénochy